

GENS D'ICI

www.laction.com

Défi-Vélo atteint son objectif : 50 125 \$



Photo : Anne-Marie Duquette

Du soleil pour les enfants handicapés



■ ANNE-MARIE DUQUETTE
INFOLANAUDIÈRE@TRANSCONTINENTAL.CA

Pour sa 6e édition, Défi VÉLO de Lanaudière opte pour la cause des personnes handicapées. Le 27 août, des centaines de cyclistes ont participé à la levée de fonds, dont le départ se faisait à Saint-Charles-Borromée. Les profits iront au Camp Papillon.

L'objectif à atteindre est souhaité à 50 000 \$. « C'est un but ambitieux, une levée de fonds massive, puisque les bénéfices serviront à la rénovation de la salle multifonctionnelle du Camp Papillon, dont les coûts sont estimés à

environ un demi million », explique Dave Mc Nicoll, président du comité organisateur du Défi. Entre 8h30 et 9h30, on comptait déjà 500 inscriptions de participants désireux de soutenir la cause. Selon M. Mc Nicoll : « La température influence beaucoup le taux de participation, mais ce sont particulièrement les commanditaires qui sont la clé du succès. » De ces partenaires, notons, entre autres, Desjardins et la Municipalité Saint-Charles-Borromée.

Parmi les trois parcours offerts, le circuit Camp Papillon conviait les plus robustes participants à pédaler sur 60 km en aller-retour, soit de Saint-Charles-Borromée à Saint-

Alphonse-Rodriguez. Une centaine de personnes se sont portées volontaires pour relever ce défi spécial.

À l'instar de Rémy Girard, comédien et porte-parole de la Société pour les enfants handicapés du Québec, le maire de Saint-Charles-Borromée, André Hénault, était président

Suite à la page 4 ▶▶▶



Loliette

2/24/6

Défi-Vélo atteint son objectif : 50 125 \$ (suite de la une)

d'honneur de cette édition. Il s'est dit extrêmement fier de soutenir la cause, et a tenu à souligner le travail colossal de la soixantaine de bénévoles œuvrant pour le Défi. « J'y crois à cette cause et, en plus d'être une activité agréable de vélo, les bénéfices vont à des organismes auxquels nous sommes fidèles », a-t-il mentionné.

Pour sa part, Jean-Claude Chagnon, du Club Richelieu de Joliette, commente : « Nous aidons le Camp Papillon depuis de nombreuses années. Cette fois-ci la barre est haute, mais nous sommes certains que nous allons y arriver. » En effet, quoique la salle multifonctionnelle du camp doit être rénovée à l'automne 2011, on prévoit au Défi VÉLO tenir cette levée de fonds pour le Camp Papillon pour les cinq prochaines années afin d'atteindre l'objectif de 500 000 \$.

Le Camp Papillon, situé à Saint-Alphonse-Rodrigues, accueille annuellement quelque 600 campeurs atteints de divers handicaps.



Le maire André Héault, fier président d'honneur du Défi VÉLO. Photo Le Journal

Plus de 500 cyclistes pour Défi-vélo

■ ANNE-MARIE DUQUETTE

INFOLANAUDIÈRE@TRANSCONTINENTAL.CA

L'objectif a été atteint au Défi VÉLO de Lanaudière. Quelque 509 cyclistes ont participé à cette édition 2011, pour une récolte de 50

125 \$, soit environ 6 000 \$ de plus que l'an dernier. L'organisation se dit très satisfaite des résultats, assurant que la journée s'est très bien déroulée, et ce, dans l'horaire prévu. L'événement a d'ailleurs fait un heureux gagnant, soit

Théo Adam de Saint-Charles-Borromée, qui a remporté un vélo offert par A. Vincent La Source du sport. Notons que les volontaires pédaleront pour la cause du Camp Papillon pour les prochaines éditions jusqu'en 2016.